

## BANCOS

## Bbva lanzó tarjeta en plástico reciclable



Bbva

Bbva en Colombia lanzó su nueva tarjeta de crédito Visa Infinite Bbva, que está elaborada con plástico reciclable, tiene un diseño vertical y no tiene impreso el código de seguridad (CVV). Este es dinámico; es decir, cambia cada cinco minutos y se puede consultar a través de Bbva Móvil y NET. Los clientes contarán con un plan de fidelización, que permitirá acumular el doble de puntos por cada dólar facturado. (CSS)

## BANCOS

## Davivienda tuvo utilidad de \$511.000 millones

## RESULTADOS FINANCIEROS DE DAVIVIENDA EN 2022



El banco Davivienda reportó una utilidad neta de \$511.000 millones en los primeros tres meses de 2022, lo que representó un aumento de 53,6% frente al trimestre anterior como resultado de mayores ingresos de cartera, menor gasto de provisiones e incremento en los ingresos no financieros. Así mismo, la cartera bruta cerró en \$121,9 billones, presentando un crecimiento de 2,8% en el trimestre y de 12,7% en el año. (NMA)

## BANCOS

## Lanzan plataforma de gestión financiera

Un nuevo integrador financiero empezará a operar en el país. Se trata de Págaló, una plataforma que ofrece gestión financiera de clientes y proveedores que espera impactar a 5.000 empresas y a más de un millón de personas en Colombia en su primer año de funcionamiento. Dentro de los servicios de la plataforma están la facturación electrónica, cuentas por cobrar y cuentas por pagar para empresas. (CSS)



## ALCALDÍA LOCAL DE CHAPINERO - VECINOS COLINDANTES Y CIRCUNDANTES JUNTA DE ACCIÓN COMUNAL - COMUNIDAD EN GENERAL

En cumplimiento a lo dispuesto en el Decreto 397 de 2017, la empresa COMUNICACIÓN CELULAR S.A. COMCEL S.A., informa a la comunidad que, por medio de radicación 1-2019-69913 de fecha 15 de octubre de 2019 ha solicitado permiso para la instalación de una estación radioeléctrica a ubicarse en espacio privado ubicado en la dirección Carrera 6 No. 45-9 (Carrera 7 No. 45-24) con coordenadas Magna Ciudad Bogotá: Norte: 103906.608 Este: 101557.64 en la localidad de Chapinero en el Distrito Capital. Si, en ejercicio de su derecho de participación desea manifestarse al respecto, podrá hacerlo mediante Derecho de Petición dirigido a la Secretaría Distrital de Planeación, ubicada en la AK 30 #25-90, de acuerdo con los requisitos exigidos por la Ley 1755 de 2015.

# Nutresa ha caído 19,5% y se acerca a su precio objetivo

**BOLSAS.** CON UN VALOR DE \$39.900 EN LA BOLSA DE VALORES, LA ACCIÓN DE LA MULTILATINA ESTÁ 39,4% POR ENCIMA DEL PRECIO META DE LOS ANALISTAS. EL MERCADO ESTÁ A LA ESPERA DE UNA OPA ACORDADA



Sharon Vargas  
Analista de portafolio para Itaú Comisionista de Bolsa

*"Tras conocerse que Gilinski no buscará una mayor participación en el GEA antes de las elecciones presidenciales, el mercado ha reaccionado vendiendo para tener alguna rentabilidad".*



Valeria Álvarez  
Analista de Renta Variable para Itaú Comisionista de Bolsa

*"Con Sura no se dio este comportamiento porque la expectativa era que Gilinski presentara una nueva oferta para mantener aislados a los socios mayoritarios del Grupo Nutresa".*

BOGOTÁ

Declarada desierta la tercera OPA presentada por Gilinski sobre Nutresa, la acción de la multilatina ha caído 19,5% hasta los \$39.900, luego de que el pasado viernes cerrara sobre \$49.590 en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC). Con este registro, la especie en el mercado público se encuentra 39,4% sobre el precio objetivo de los analistas, cuyo promedio es \$28.610.

La especie venía de una racha alcista que la llevó a tocar un máximo histórico de \$50.900. Desde entonces, el título ha retrocedido 21,6%. Sin embargo, sigue presentando un aumento de 81,3% cuando se compara con el inicio de la jugada del empresario caleño; mientras que, si se observa en lo que va del año, la especie presenta un repunte de 39,3% cuando había alcanzado crecimientos de hasta 77% en el mismo lapso.

El precio que le ponen los analistas a este emisor oscila

desde los \$26.000 hasta los \$31.381. La firma que pone la meta más baja es BTG Pactual, seguida por Itaú, con \$27.688; Scotiabank, con \$28.000; y Larrain Vial, con \$28.000. En contraste, las que ven un nivel mayor son Casa de Bolsa, seguida por NAU Securities, con \$30.000; y Global Securities, con \$29.000.

"En el mercado se venía reflejando la posibilidad de que llegaran propuestas más atractivas. Sin embargo, tras conocerse que Gilinski no buscará mayor participación antes de las elecciones presidenciales, el mercado ha reaccionado vendiendo para tener alguna rentabilidad", explicó Sharon Vargas, analista de portafolio para Itaú Comisionista de Bolsa.

A esto se suma el hecho de que el empresario caleño decidió esperar la llegada del socio estratégico anunciado por el grupo paisa desde finales del año pasado, cuando el mercado vio llegar la primera oferta.

Según Valeria Álvarez, analista de renta variable para la misma firma comisionista, esta es una sensación muy similar a la que se tenía en torno a Sura. "Con dicho emisor no pasó porque la expectativa era que presentara una nueva oferta para mantener aislados a los socios mayoritarios de la compra de la empresa de alimentos", dijo.

De hecho, el pasado 11 de enero en Inside L.R. Jorge Mario Velásquez, presidente del Grupo Argos, aseguró que "en el

**BANCOS.** EL MONTO CERRÓ EN \$23,2 BILLONES EN FEBRERO

## Cartera vencida cayó 10,9% anual

BOGOTÁ

El último reporte de cifras del sistema de la Superintendencia Financiera de Colombia (SFC) evidenció que la cartera y leasing vencido de los establecimientos de crédito cerró en \$23,2 billones en febrero, lo que significó una caída de 10,9% frente a lo que se reportó en el mismo mes de 2021 (\$26,3 billones). Si se compara frente a enero, la caída fue de 1,3%. El deterioro de la cartera llegó a \$36,9 billones.

Con lo anterior, el indicador de calidad cerró en 4,1% en el segundo mes del año para los bancos nacionales, mientras que en el caso de los bancos extranjeros fue de 3,3%, y en las compañías de financiamiento tradicionales nacionales de 5%.

Si se desagregan las cifras por segmentos, la cartera de mayor participación dentro del total fue la comercial, con

### \$11,2

**BILLONES SUMÓ LA CARTERA Y LEASING VENCIDO EN EL SEGMENTO COMERCIAL, SIENDO EL DE MAYOR PARTICIPACIÓN.**

\$11,2 billones. Le siguieron las de consumo (\$8,4 billones), vivienda (\$2,5 billones) y microcrédito (\$991.000 millones).

El ente de control también reveló que los bancos nacionales con el mayor indicador fueron: Banco W (8,3%), Credifinanciera (6,8%), Serfinanza (6,7%) y Bancamía (5,8%). Mientras que los bancos extranjeros con el índice de mora más alto fueron Banco Pichincha (4,8%), Itaú (4,2%) y Scotiabank Colpatria (3,9%).

Por el lado contrario, las entidades nacionales con un menor índice fueron Lulo Bank (0%), Coopcentral (1,7%), Banco

Popular (3%) y Banco AV Villas (3,1%). Los internacionales con mejores indicadores fueron BTG Pactual (0%), JP Morgan (0%) y Citibank (0%).

Por monto de la cartera, los bancos nacionales con más dinero comprometido en mora fueron Bancolombia, con \$6,2 billones; Davivienda, con \$3,8 billones; y Banco de Bogotá, con \$2,8 billones.

Mientras que los extranjeros que más capital tuvieron comprometido fueron Bbva, con \$1,8 billones; Scotiabank Colpatria, con \$1,2 billones; e Itaú, con \$892.390 millones.

Las entidades nacionales que menos dinero tuvieron en mora fueron Coopcentral, con \$14.910 millones; Mibanco, con \$62.652 millones; y Credifinanciera, con \$62.856 millones.

## BANCOS

## Bbva lanzó tarjeta en plástico reciclable



Bbva

Bbva en Colombia lanzó su nueva tarjeta de crédito Visa Infinite Bbva, que está elaborada con plástico reciclable, tiene un diseño vertical y no tiene impreso el código de seguridad (CVV). Este es dinámico; es decir, cambia cada cinco minutos y se puede consultar a través de Bbva Móvil y NET. Los clientes contarán con un plan de fidelización, que permitirá acumular el doble de puntos por cada dólar facturado. (CSS)

## BANCOS

## Davivienda tuvo utilidad de \$511.000 millones

## RESULTADOS FINANCIEROS DE DAVIVIENDA EN 2022



El banco Davivienda reportó una utilidad neta de \$511.000 millones en los primeros tres meses de 2022, lo que representó un aumento de 53,6% frente al trimestre anterior como resultado de mayores ingresos de cartera, menor gasto de provisiones e incremento en los ingresos no financieros. Así mismo, la cartera bruta cerró en \$121,9 billones, presentando un crecimiento de 2,8% en el trimestre y de 12,7% en el año. (NMA)

## BANCOS

## Lanzan plataforma de gestión financiera

Un nuevo integrador financiero empezará a operar en el país. Se trata de Págaló, una plataforma que ofrece gestión financiera de clientes y proveedores que espera impactar a 5.000 empresas y a más de un millón de personas en Colombia en su primer año de funcionamiento. Dentro de los servicios de la plataforma están la facturación electrónica, cuentas por cobrar y cuentas por pagar para empresas. (CSS)



## ALCALDÍA LOCAL DE CHAPINERO - VECINOS COLINDANTES Y CIRCUNDANTES JUNTA DE ACCIÓN COMUNAL - COMUNIDAD EN GENERAL

En cumplimiento a lo dispuesto en el Decreto 397 de 2017, la empresa COMUNICACIÓN CELULAR S.A. COMCEL S.A., informa a la comunidad que, por medio de radicación 1-2019-69913 de fecha 15 de octubre de 2019 ha solicitado permiso para la instalación de una estación radioeléctrica a ubicarse en espacio privado ubicado en la dirección Carrera 6 No. 45-9 (Carrera 7 No. 45-24) con coordenadas Magna Ciudad Bogotá: Norte: 103906.608 Este: 101557.64 en la localidad de Chapinero en el Distrito Capital. Si, en ejercicio de su derecho de participación desea manifestarse al respecto, podrá hacerlo mediante Derecho de Petición dirigido a la Secretaría Distrital de Planeación, ubicada en la AK 30 #25-90, de acuerdo con los requisitos exigidos por la Ley 1755 de 2015.

# Nutresa ha caído 19,5% y se acerca a su precio objetivo

**BOLSAS.** CON UN VALOR DE \$39.900 EN LA BOLSA DE VALORES, LA ACCIÓN DE LA MULTILATINA ESTÁ 39,4% POR ENCIMA DEL PRECIO META DE LOS ANALISTAS. EL MERCADO ESTÁ A LA ESPERA DE UNA OPA ACORDADA



Sharon Vargas  
Analista de portafolio para Itaú Comisionista de Bolsa

*"Tras conocerse que Gilinski no buscará una mayor participación en el GEA antes de las elecciones presidenciales, el mercado ha reaccionado vendiendo para tener alguna rentabilidad".*



Valeria Álvarez  
Analista de Renta Variable para Itaú Comisionista de Bolsa

*"Con Sura no se dio este comportamiento porque la expectativa era que Gilinski presentara una nueva oferta para mantener aislados a los socios mayoritarios del Grupo Nutresa".*

BOGOTÁ

Declarada desierta la tercera OPA presentada por Gilinski sobre Nutresa, la acción de la multilatina ha caído 19,5% hasta los \$39.900, luego de que el pasado viernes cerrara sobre \$49.590 en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC). Con este registro, la especie en el mercado público se encuentra 39,4% sobre el precio objetivo de los analistas, cuyo promedio es \$28.610.

La especie venía de una racha alcista que la llevó a tocar un máximo histórico de \$50.900. Desde entonces, el título ha retrocedido 21,6%. Sin embargo, sigue presentando un aumento de 81,3% cuando se compara con el inicio de la jugada del empresario caleño; mientras que, si se observa en lo que va del año, la especie presenta un repunte de 39,3% cuando había alcanzado crecimientos de hasta 77% en el mismo lapso.

El precio que le ponen los analistas a este emisor oscila

desde los \$26.000 hasta los \$31.381. La firma que pone la meta más baja es BTG Pactual, seguida por Itaú, con \$27.688; Scotiabank, con \$28.000; y Larrain Vial, con \$28.000. En contraste, las que ven un nivel mayor son Casa de Bolsa, seguida por NAU Securities, con \$30.000; y Global Securities, con \$29.000.

"En el mercado se venía reflejando la posibilidad de que llegaran propuestas más atractivas. Sin embargo, tras conocerse que Gilinski no buscará mayor participación antes de las elecciones presidenciales, el mercado ha reaccionado vendiendo para tener alguna rentabilidad", explicó Sharon Vargas, analista de portafolio para Itaú Comisionista de Bolsa.

A esto se suma el hecho de que el empresario caleño decidió esperar la llegada del socio estratégico anunciado por el grupo paisa desde finales del año pasado, cuando el mercado vio llegar la primera oferta.

Según Valeria Álvarez, analista de renta variable para la misma firma comisionista, esta es una sensación muy similar a la que se tenía en torno a Sura. "Con dicho emisor no pasó porque la expectativa era que presentara una nueva oferta para mantener aislados a los socios mayoritarios de la compra de la empresa de alimentos", dijo.

De hecho, el pasado 11 de enero en Inside LR, Jorge Mario Velásquez, presidente del Grupo Argos, aseguró que "en el

**BANCOS.** EL MONTO CERRÓ EN \$23,2 BILLONES EN FEBRERO

## Cartera vencida cayó 10,9% anual

BOGOTÁ

El último reporte de cifras del sistema de la Superintendencia Financiera de Colombia (SFC) evidenció que la cartera y leasing vencido de los establecimientos de crédito cerró en \$23,2 billones en febrero, lo que significó una caída de 10,9% frente a lo que se reportó en el mismo mes de 2021 (\$26,3 billones). Si se compara frente a enero, la caída fue de 1,3%. El deterioro de la cartera llegó a \$36,9 billones.

Con lo anterior, el indicador de calidad cerró en 4,1% en el segundo mes del año para los bancos nacionales, mientras que en el caso de los bancos extranjeros fue de 3,3%, y en las compañías de financiamiento tradicionales nacionales de 5%.

Si se desagregan las cifras por segmentos, la cartera de mayor participación dentro del total fue la comercial, con

### \$11,2

**BILLONES SUMÓ LA CARTERA Y LEASING VENCIDO EN EL SEGMENTO COMERCIAL, SIENDO EL DE MAYOR PARTICIPACIÓN.**

\$11,2 billones. Le siguieron las de consumo (\$8,4 billones), vivienda (\$2,5 billones) y microcrédito (\$991.000 millones).

El ente de control también reveló que los bancos nacionales con el mayor indicador fueron: Banco W (8,3%), Credifinanciera (6,8%), Serfinanza (6,7%) y Bancamía (5,8%). Mientras que los bancos extranjeros con el índice de mora más alto fueron Banco Pichincha (4,8%), Itaú (4,2%) y Scotiabank Colpatria (3,9%).

Por el lado contrario, las entidades nacionales con un menor índice fueron Lulo Bank (0%), Coopcentral (1,7%), Banco

Popular (3%) y Banco AV Villas (3,1%). Los internacionales con mejores indicadores fueron BTG Pactual (0%), JP Morgan (0%) y Citibank (0%).

Por monto de la cartera, los bancos nacionales con más dinero comprometido en mora fueron Bancolombia, con \$6,2 billones; Davivienda, con \$3,8 billones; y Banco de Bogotá, con \$2,8 billones.

Mientras que los extranjeros que más capital tuvieron comprometido fueron Bbva, con \$1,8 billones; Scotiabank Colpatria, con \$1,2 billones; e Itaú, con \$892.390 millones.

Las entidades nacionales que menos dinero tuvieron en mora fueron Coopcentral, con \$14.910 millones; Mibanco, con \$62.652 millones; y Credifinanciera, con \$62.856 millones.